



SOS maths

publié le 04/02/2015

Besoin d'un coup de main en maths ?

En cas d'urgence ou d'un coup de main pour un devoir maison n'hésitez pas à vous connecter sur le forum académique SOS maths.

Il ne s'agira pas de donner la solution mais d'accompagner l'élève dans sa démarche pour l'aider à résoudre son problème.

Ce service est gratuit et réservé aux élèves de l'académie.

<https://ww2.ac-poitiers.fr/sosmath>

Les profs de mathématiques

Document joint

[sos_maths_16](#) (PDF de 138.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.